

## **Bhabinkamtibmas dari Polsek Darangdan Polres Purwakarta memperlihatkan sinergitas yang kuat antara TNI dan Polri**

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)**

Oct 11, 2024 - 14:26



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas dari Polsek Darangdan Polres Purwakarta memperlihatkan sinergitas yang kuat antara TNI dan Polri dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sadarkarya. Di bawah arahan Kapolsek Darangdan AKP Yoga Prayoga, kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara dua institusi tersebut demi memberikan pelayanan kepada

masyarakat dan menciptakan lingkungan masyarakat yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan di Desa Sadarkarya, Bhabinkamtibmas bersama dengan anggota Babinsa melaksanakan Sambang dan berdialog dengan warga setempat. Mereka mendiskusikan berbagai isu keamanan yang dihadapi masyarakat dan memberikan himbauan tentang langkah-langkah preventif yang bisa dilakukan untuk menjaga lingkungan tetap aman. Kerjasama ini mencakup pemantauan rutin dan respons cepat terhadap setiap potensi gangguan keamanan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kapolsek Darangdan AKP Yoga Prayoga mengatakan, bahwa personelnya menghimbau kepada masyarakat agar selalu aktif membantu Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga ketertiban di lingkungan Desa Sadarkarya.

AKP Yoga menegaskan bahwa sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya. "Kolaborasi yang kuat antara TNI dan Polri adalah kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus mempererat kerjasama ini," ujarnya Pada hari Selasa, 08 Oktober 2024.

Diharapkan melalui kegiatan ini, masyarakat Desa Sadarkarya dapat merasakan kehadiran dan kerjasama nyata antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan. Sinergitas ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan di Desa Sadarkarya Kec. Darangdan Kab. Purwakarta.